

Kantonsratsbeschluss über das Budget 2023

Antrag der Regierung vom 15. November 2022

Konto 5600.308 (Quote für den strukturellen Personalbedarf):

Festhalten am Entwurf der Regierung.

Begründung:

Aus Sicht der Regierung ist es notwendig, die Quote für den strukturellen Personalbedarf bei 0,3 Prozent der Lohnsumme zu belassen. Diese Quote liegt zwar leicht höher als die Vorgabe des Kantonsrates von 0,2 Prozent. Aber auch mit dieser Quote von 0,3 Prozent können nur die dringendst notwendigen Stellenschaffungen erfolgen. Ohne diese Mittel müsste die Regierung gewisse strategische Projekte zurückstellen (z.B. in den Bereichen Fachkräftemangel Pflegeberufe, Alterspolitik, Landwirtschaft, Jagd) oder sie könnte in anderen Bereichen erforderliche Arbeiten nicht umsetzen (z.B. Bildungsstatistik, Wasserbau, Heilmittelinspektorat Kantonsapotheke).